



**HTL Zeltweg**  
+43 5 0248 068  
office@htl-zeltweg.at



## Endspurt für die Abschlussklasse der HTL Zeltweg Fachschule (Maschinenbau)

Für die Schüler:innen der Abschlussklasse der Fachschule endet mit dieser Woche die Unterrichtszeit laut Stundenplan. Ein bedeutender Moment – sowohl für die Schüler:innen als auch für die Lehrpersonen. In dieser Zeit des Abschieds reflektieren die Schüler:innen über die wertvollen Lektionen, die sie im Laufe ihrer Ausbildung gelernt haben. Einen herzergreifenden Moment erlebte Ethiklehrerin Lisa Stolz bei der Verabschiedung einiger Ethikschüler. Der Ethikunterricht fördert nicht nur das kritische Denken, sondern auch die Auseinandersetzung mit moralischen Fragestellungen und die Entwicklung einer eigenen Wertehaltung. Die Schüler haben nicht nur Wissen über ethische Theorien erworben, sondern auch Fähigkeiten zur Argumentation und zur empathischen Auseinandersetzung mit unterschiedlichen Perspektiven. Diese Fähigkeiten werden sie auf ihrem weiteren Lebensweg begleiten, sei es im Beruf oder im persönlichen Leben. Dafür wünscht ihnen das HTL Zeltweg Team alles erdenklich Gute!

